

IPSACH Le Bridge Club de Bienne a organisé un challenge dimanche

Les champions biennois à l'œuvre

Près de sept heures de tournoi pour 30 joueurs de bridge, répartis en 15 équipes, dont deux du Jura et quatre de Berne: dimanche, la concentration des meilleurs bridgeurs et des invités du club biennois de bridge était à son comble dans la salle silencieuse du restaurant Sonne-Chrueg, à Ipsach.

«Grâce à la présence de 32 joueurs, dont plusieurs venus des clubs de Delémont et de Bâle, ce tournoi de 52 jeux a été un grand succès», confirme Marina Zingg, de Nidau, présidente du Bridge Club de Bienne qui organisait ce Challenge biennois.

Un tournoi le matin durant 3h30, le second l'après-midi: «C'était très long et difficile en raison de la grande



Les champions biennois (de g. à dr.): Jürg et Rosmarie Meli, Pierluigi Peroni, Peter Zuber, Aida Schori et Denis Racle entourent Marina Zingg, présidente du club biennois. JEAN-PIERRE AUBERT

qualité des joueurs, confie Hanspeter Grob, du club biennois. Mais c'était un immense plaisir de participer!»

A sa troisième participation, le

joueur Denis Racle, d'Evilard, commente: «Lors du tournoi du matin, notre équipe était 7e sur 15. Nous ne sommes pas loin des 50%

de succès.» Parmi les joueurs figureraient deux champions jurassiens de Delémont et quatre équipes de Berne. La présence d'une majorité de joueuses a été aussi très appréciée. «Le club de bridge de Bienne compte 85 membres et les femmes sont toujours les bienvenues», ajoute la présidente Zingg. «L'équipe jurassienne a laissé gagner les joueurs biennois», rigole Philippe Bovay, président du Club de bridge de Delémont, fort d'une quarantaine de membres. Au final, le classement a récompensé les trois premiers teams biennois Pierluigi Peroni-Peter Zuber (58,85%), Jürg et Rosmarie Meli (58,51%) et Aida Schori-Denis Racle (54,34%). ● JPA